

Lavaur, le 7/09/10

Monsieur le Directeur de l'ARS

Nous avons été informé par message téléphonique hier après midi que vous étiez disposé à nous recevoir ce mardi 7 septembre 2010 à 14 heures.

Malgré les réserves émises par le Directeur du CH Lavaur sur notre volonté de vous rencontrer, nous vous remercions pour ce RDV que nous ne pourrons pas honorer.

Peut - être n'êtes vous pas au courant de l'actualité sociale du moment ?

Si tel est le cas, sachez qu'aujourd'hui se dérouleront partout en France et en particulier à Albi des manifestations contre le projet de réforme des retraites. La CGT du CH Lavaur sera présente dans les rues d'Albi, si par hasard nous vous retrouvions dans le cortège des manifestants, c'est avec plaisir que nous évoquerions ensemble la situation de notre établissement.

Veuillez recevoir, monsieur le Directeur, nos respectueuses salutations

Les secrétaires

Jacqueline GUYET et Patrick ESTRADE